

Essence: Doux enfants, vous avez une fois de plus atteint votre destination. Vous connaissez maintenant le Créateur et la création du Père. Par conséquent, vous devriez avoir des frissons de bonheur.

Question: Les enfants, pourquoi le Père vous décore-t-Il en ce moment ?

Réponse: Parce que vous devez maintenant être entièrement parés avant d'aller dans la terre de Vishnou (la maison de vos beaux-parents). Après avoir été décorés par cette connaissance, vous devenez les empereurs et les impératrices du monde. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Baba, en tant que *Professeur*, est en train de vous enseigner afin de vous emmener de la maison de vos parents vers celle de vos beaux-parents.

Chanson: Le jour que nous avons tant attendu est enfin arrivé!

Om shanti. Les *enfants les plus doux*, longtemps perdus et maintenant retrouvés, vous avez entendu la chanson. Les enfants, vous savez que vous avez enfin trouvé le Bien-Aimé dont vous vous êtes souvenu pendant un demi-cycle. Personne au monde ne sait que vous pratiquez la dévotion pendant un demi-cycle. Ils appellent le Père, le Bien-Aimé. Nous sommes Ses amoureuses et Il est notre Bien-Aimé. Personne ne sait cela non plus. Le Père dit: Ravan a complètement dégradé l'intellect de tout le monde. Cela s'applique spécialement aux habitants de Bharat. Vous avez oublié que vous étiez des déités. Par conséquent, votre intellect est dégradé. Oublier sa propre religion est le signe d'un intellect dégradé. Maintenant, vous seuls savez que nous, le peuple de Bharat, étions les résidents du Paradis. Il n'y a pas si longtemps, cette Bharat était le paradis. Pendant 1250 ans ça a été l'âge d'or puis, pendant les 1250 années suivantes, ça a été le royaume de Rama. À ce moment-là, il y avait un bonheur sans limites. Vous devriez avoir des frissons en vous souvenant de ce bonheur. Les âges d'or et d'argent ont *passé*. Combien de temps dure l'âge d'or? Personne ne le sait. Comment pourrait-il durer des centaines de milliers d'années? Le Père vient maintenant vous expliquer que Maya a totalement dégradé votre intellect! Personne au monde ne considère qu'il a un intellect dégradé. Vous savez que, hier encore, vous aviez un intellect dégradé. Maintenant, Baba vous a donné assez de sagesse pour reconnaître le Créateur, et pour comprendre le début, le milieu et la fin de la création. Hier, nous ne savions pas tout cela. Aujourd'hui, nous le savons. Plus vous en saurez, plus vous aurez de frissons de bonheur. Maintenant, nous avons une fois de plus atteint notre destination. Le Père nous a vraiment donné le royaume du paradis, et nous l'avons ensuite perdu. Nous sommes maintenant devenus impurs. L'âge d'or n'est pas considéré comme impur. C'est le monde pur. Les gens disent: Ô Purificateur, viens! Il ne peut y avoir personne de pur ni d'élevé dans le royaume de Ravan. Vous êtes maintenant devenus les enfants du Père Le Plus Elevé. Par conséquent, vous aussi êtes devenus les plus élevés. Les enfants, maintenant vous connaissez tous le Père, mais cela aussi est numberwise, en fonction de l'effort que vous faites. Levez-vous tôt le matin et interrogez votre cœur à ce sujet. L'heure matinale du nectar est un très bon moment pour vous asseoir et baratter ces choses. Baba est notre Père et notre *Professeur*. Les gens disent: Ô Dieu le Père! Ô Père Suprême, Âme Suprême! Les enfants, vous savez maintenant que vous avez trouvé Celui dont ils se souviennent et qu'ils appellent : Ô Dieu! Nous sommes à nouveau en train de prétendre à notre héritage illimité. Ceux-là sont vos pères physiques. Celui-Ci est votre Père illimité. Même vos pères physiques se souviennent de ce Père illimité. Il est le Père de tous les pères, le Mari de tous les maris. Le peuple de Bharat dit cela parce qu'en ce moment, Je deviens le Père de tous les pères et le Mari de tous les maris. Je suis maintenant votre Père et vous êtes devenus Mes enfants. Vous continuez de dire: Baba, Baba! Une fois de plus, Je suis maintenant venu pour vous emmener dans

la terre de Vishnou, la maison de vos beaux-parents. Voici la maison de votre Père, et vous irez ensuite dans la maison de vos beaux-parents. Les enfants, vous savez que vous êtes en ce moment très joliment décorés. Vous êtes maintenant chez vous, avec votre Père. Vous êtes également en train d'être éduqués. Après avoir été décorés avec cette connaissance, vous devenez ensuite les empereurs et les impératrices du monde. Vous êtes venus ici afin de devenir les maîtres du monde. Lorsque c'était l'âge d'or, vous, le peuple de Bhârat, étiez les maîtres du monde. Actuellement, vous ne diriez pas que vous êtes les maîtres du monde. Vous savez qu'en ce moment les maîtres de Bharat appartiennent à l'âge de fer, tandis que vous appartenez à l'âge de confluence. Ensuite à l'âge d'or, vous serez les maîtres du monde entier. Les enfants, ces choses devraient entrer dans votre intellect. Vous savez que l'Unique qui vous donne le royaume du monde est maintenant venu. Il est maintenant venu, en cet âge de confluence. Seul le Père, peut être appelé Celui Qui Donne La Connaissance. Aucun être humain ne peut l'être. Parce que le Père a la Connaissance avec laquelle Il accorde l'heureux destin (*sadgati*) au monde entier. Tout, y compris la nature, reçoit l'heureux destin. Les êtres humains n'ont aucune connaissance de l'heureux destin. Le monde entier, y compris la nature, est actuellement tamopradhan. Tous ceux qui vivent ici sont également tamopradhan. Le nouveau monde est appelé l'âge d'or. C'est là que vivaient les déités. Puis Ravan les a vaincues. Maintenant, le Père est venu une fois de plus. Les enfants, vous dites que vous êtes en train d'aller à BapDada. Le Père vous donne l'héritage du royaume du paradis à travers ce Dada. Le Père vous donnera le royaume du paradis. Que pourrait-Il donner d'autre? Les enfants, ce point au moins devrait entrer dans votre intellect. Mais Maya vous le fait oublier. Elle ne vous permet pas d'avoir un bonheur constant. Ceux qui étudient bien et qui enseignent également bien, obtiendront un statut élevé. On se souvient de la «vie de libération en une *seconde*». Il vous suffit de Le reconnaître une seule fois. Il y a un Père unique de toutes les âmes, et ce Père de toutes les âmes est maintenant venu. Mais tout le monde ne pourra pas Le rencontrer, ce serait *impossible*. Le Père vient pour vous enseigner. Vous êtes tous des *professeurs*. C'est une Gîta pathshala (un lieu d'étude). Ces mots sont *communs*. Ils disent que Krishna a énoncé la Gîta. Mais il ne s'agit pas de la pathshala de Krishna. L'âme de Krishna est en train d'étudier ici. Est-ce que quiconque étudie ou enseigne dans une Gîta pathshala à l'âge d'or? Krishna vit à l'âge d'or, et il prend 84 incarnations. Personne ne peut avoir un corps identique à celui d'un autre. Conformément au *plan du drama*, chaque âme a un rôle de 84 incarnations enregistré en elle. Une *seconde* ne peut être identique à la suivante. Vous jouez vos *rôles (parts)* pendant 5000 ans. Le *rôle* que vous jouez une *seconde* ne peut être identique à celui de la *seconde* suivante. C'est quelque chose qu'il faut bien comprendre. C'est le *drama*. Vos *rôles* ne cessent de se *répéter*. Toutes les écritures appartiennent au chemin de bhakti. La dévotion dure un demi-cycle. Puis Je viens et J'accorde l'heureux destin à tous. Vous savez que vous avez reçu l'heureux destin il y a 5000 ans, et que vous régniez là-bas. Il n'était pas question de peine. Maintenant, il n'y a que de la peine. C'est la terre de la peine. Il y a les terres de la paix, du bonheur et de la peine. Je viens ici et Je vous montre à vous, le peuple de Bharat, le chemin vers la terre du bonheur. Je dois venir à chaque cycle. Je suis déjà venu de nombreuses fois, et Je continuerai à venir. Il ne peut y avoir de *fin*. Tout en faisant le tour entier du cycle, vous entrez dans la terre de la peine, et Je dois alors venir. Vous vous souvenez maintenant du cycle de vos 84 incarnations. Le Père est appelé le Créateur. Cela ne signifie pas qu'Il crée le *drama*. Être le Créateur veut dire qu'Il vient en ce moment, et qu'Il crée l'âge d'or. Je viens enseigner à ceux qui avaient le royaume à l'âge d'or, et qui l'ont ensuite perdu. Je vous *adopte* les enfants. Vous êtes Mes enfants, n'est-ce pas? Ce n'est pas un sage ou un homme saint qui est en train de vous enseigner. Seul le Père Unique, dont tout le monde se souvient, est en train de vous enseigner. L'Unique dont ils se souviennent doit vraiment venir ici à un moment ou à un autre. Personne ne comprend pourquoi ils se souviennent de Lui. Alors le Père Purificateur vient vraiment. Ils ne diraient

pas à *Christ*: Reviens ! Les gens pensent que cette âme s'est fondue, et il n'est donc pas question qu'elle revienne. Néanmoins, c'est toujours du Purificateur dont ils se souviennent: Donne-nous une fois encore l'héritage, à nous les âmes. Les enfants, vous êtes maintenant conscients que Baba est venu. Il vient pour établir le nouveau monde. D'autres fondateurs de religions viendront à leur heure, aux époques rajo et tamo. Les enfants, vous savez que vous êtes en train de devenir des *maîtres emplis de connaissance*. Seul le Père Unique vous enseigne et fait de vous les maîtres du monde. Lui-même ne le devient pas. On L'appelle le Serviteur altruiste. Les gens disent qu'ils ne veulent aucune récompense pour ce qu'ils font et qu'ils servent de façon altruiste. Mais il n'en est pas ainsi. Ils se réincarnent en fonction des sanskars qu'ils ont emportés avec eux. Ils reçoivent assurément le fruit de leur karma. Les sannyasis aussi se réincarnent, deviennent chef de famille puis, en accord avec leurs sanskars, ils rejoignent la religion du renoncement. Baba prend aussi l'exemple des soldats. Ils citent la Gita où il est dit: Si vous mourez sur le champ de bataille, vous irez au paradis. Mais le paradis existe à un moment précis. Ils disent que le paradis dure des centaines de milliers d'années. Les enfants, vous comprenez maintenant ce que le Père vous dit, et ce qui est écrit dans la Gita. Ils disent que Dieu a dit: Je suis omniprésent. Le Père dit: Comment pourrai-je M'insulter Moi-même en disant que Je suis omniprésent? Comment pourrais-je être dans les chats ou les chiens? Vous M'appelez l'Océan de Connaissance. Alors comment pourrais-je me donner tous ces noms? C'est un tel mensonge! Personne n'a de connaissance. Les gens ont beaucoup de respect pour les sannyasis parce qu'ils sont purs. Il n'y a aucun gourou à l'âge d'or. Ici, on dit à une épouse que son mari est son gourou et son dieu, et qu'elle ne doit adopter aucun autre gourou. Cette explication correspond à l'époque où la dévotion était satopradhan, à ses débuts. Il n'y a aucun gourou à l'âge d'or. Même au début de la dévotion, il n'y a aucun gourou. Le mari est considéré comme étant tout, donc ils ne prennent pas de gourous. Vous comprenez maintenant ces choses. Il suffit à certaines personnes d'entendre le nom Brahma Kumars et Kumaris pour prendre peur, parce qu'elles pensent que nous changeons tout le monde en frères et sœurs. Oh! Mais c'est bien de devenir un enfant de Prajapita Brahma! Seuls les *BK* prétendent à l'héritage du paradis. Vous êtes en train de l'obtenir. Vous êtes maintenant devenus des Brahma Kumars et Kumaris. Le mari et la femme disent tous les deux qu'ils sont frères et sœurs, et c'est ainsi que disparaissent la conscience du corps et la mauvaise odeur du vice. Comment nous, frères et sœurs, enfants du Père Unique, pourrions-nous nous céder au vice? Ce serait un très grand péché. C'est une tactique dans le *drama* pour vous permettre de rester purs. Les sannyasis appartiennent au chemin de l'isolement, alors que vous appartenez au chemin de la famille. Vous devez maintenant cesser de suivre les coutumes et systèmes de ce monde sale et l'oublier. Vous étiez les maîtres du paradis. Puis, Ravan vous a tellement salis. Baba vous a également dit quoi répondre quand les gens demandent comment ils peuvent accepter de s'être incarnés 84 fois. Nous vous disons bien que vous vous êtes incarnés 84 fois. S'ils ne se sont pas incarnés 84 fois, ils ne resteront pas ici. Vous pouvez alors comprendre qu'ils ne font pas partie de la religion des déités, et qu'ils ne peuvent pas aller au paradis. Ils recevront pour sûr un bas statut parmi les sujets. Parmi les sujets aussi, il y a de bas statuts et de hauts statuts. Ces choses ne sont pas mentionnées dans les écritures. Dieu vient établir le *royaume*. Shri Krishna était le maître de Vaikunth, le paradis. C'est le Père qui établit le paradis. Le Père énonce la Gîta à travers laquelle nous obtenons un statut. À ce moment-là, il n'est plus nécessaire d'étudier ou d'enseigner aux autres. Vous étudiez maintenant cette connaissance et vous prétendez à un bon statut. Ensuite, vous n'étudierez pas cette connaissance de la Gîta là-bas, parce que vous aurez reçu l'heureux destin. Plus vous faites d'effort en ce moment, plus le statut que vous recevrez là-bas sera élevé. Vous allez continuer à faire exactement le même effort que celui que vous avez fait au cycle précédent. Vous devez tout observer de façon détachée. Vous devez observer le *professeur* qui vous a enseigné, et vous devez devenir plus intelligent que lui. Il y a une

marge importante. Vous devez faire l'effort de devenir très élevé. Le plus important est de changer de tamopradhan en satopradhan. Ces choses doivent être comprises. Restez chez vous, avec votre famille et souvenez-vous du Père. Alors vous deviendrez purs. Ici, tout le monde est impur, et il n'y a que de la peine. Personne ne sait quand c'était le royaume du bonheur. En temps de peine, ils appellent: Ô Dieu! Ô Rama! Pourquoi nous as-Tu donné cette peine? Cependant, Dieu ne cause de peine à personne. C'est Ravan qui cause de la peine. Vous savez maintenant qu'il n'y aura pas d'autre religion dans votre royaume. Toutes les autres religions viennent plus tard. Où que vous alliez, vous emportez cette étude avec vous. Vous avez reçu l'objectif de «Manmanabhav», souvenez-vous du Père. Nous sommes en train de prétendre à notre héritage du paradis auprès du Père. N'êtes-vous pas capables de vous souvenir au moins de cela? Ce souvenir doit rester ferme, parce que vos dernières pensées vous mènent à votre destination. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Levez-vous aux heures matinales du nectar, et réfléchissez à la manière dont Baba est notre Père et également notre *Professeur*. Baba est venu pour nous décorer avec les bijoux de la connaissance. Il est le Père de tous les pères, et le Mari de tous les maris. Ayez de telles pensées, et faites l'expérience d'un bonheur sans limite.
2. Observez l'effort de chacun en observateurs détachés. Il y a encore de la *marge* pour faire l'effort de prétendre à un statut élevé. Par conséquent, changez de tamopradhan en satopradhan.

Bénédiction: Puissiez-vous être grandement fortunés et expérimenter la région subtile et les trois mondes avec le pouvoir d'être sans vices.

Les enfants fortunés qui ont le pouvoir d'être sans vices et dont le yoga de l'intellect est tout à fait raffiné, sont facilement capables de voyager autour des trois mondes. Afin de faire que vos pensées atteignent les régions subtiles, il est nécessaire d'avoir un souvenir raffiné de l'essence de toutes les relations. C'est le fil de fer le plus puissant et Maya ne peut s'immiscer dans cela. Donc, afin de faire l'expérience de la splendeur des régions subtiles, emplissez-vous du pouvoir d'être sans vices.

Devise: Etre attirés par une personne, un objet ou un confort matériel, c'est, dans votre esprit, divorcer du Père, votre compagnon.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt: Imprégnez-vous de la personnalité de la royauté et de la pureté spirituelle.

La pureté est la grandeur de la vie élevée des Brahmines de l'âge de confluence. La pureté est la décoration élevée de la vie Brahmine. Tout comme le souffle est essentiel pour la vie physique - si vous ne pouvez pas respirer, vous ne pouvez pas vivre - la pureté est donc le souffle de la vie brahmine. La base, c'est-à-dire la fondation de votre récompense pour 21 vies, est la pureté.